

**Zeitschrift:** Bulletin der Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und Petroleumingenieure

**Herausgeber:** Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und Petroleumingenieure

**Band:** 2 [i.e. 3] (1936)

**Heft:** 9

  

**Artikel:** Neue Erdölfunde in Europa

**Autor:** [s.n.]

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-177477>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 05.05.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Tätigkeit des Vorstandes.

Der Vorstand hielt am 16. Dez. in Zürich eine Sitzung, die hauptsächlich der Vorbereitung der Tagung in Luzern gewidmet war. Ein im Auftrag des Vorstandes abgefasster Zeitungsartikel über die Frage der Erdölexploration in der Schweiz wurde gutbefunden. Der Artikel dürfte noch vor der Tagung in der Presse erscheinen.

## Diverse Mitteilungen.

In der Automobil-Revue vom 29. Okt. erschien ein Artikel über einen von Herrn Rambal vor dem Ingenieur- und Architekten-Verein in Neuchâtel gehaltenen Vortrag, der unseres Erachtens bei weitem zu optimistisch zu sein scheint.

Prof. Dr. Arn. Heim ist von seiner Forschungsreise im Himalaya zurückgekehrt.

Prof. Dr. Gassmann hielt kürzlich in der geologischen Gesellschaft Zürich einen Vortrag über "Die Grundlagen der Geophysik".

## Expertenkommission für Erdölforschung in der Schweiz.

Diesem Herbst wurde das gesamte Material über die Petrolbohrung von Tuggen bearbeitet. Zur genaueren Abklärung der Stellung der Bohrung fanden im Rickengebiet Feldaufnahmen statt, die neue Resultate über die Tektonik der subalpinen Molasse zwischen Linth und Thar erbrachten.

Die gesamten Resultate der von der Expertenkommission und ihren Mitarbeitern ausgeführten Arbeiten werden zur Zeit in einem Bericht zusammengefasst.

## Neue Erdölfunde in Europa.

Bulgarien: Bohrungen auf Petroleum in der Nähe der Hafenstadt Varna haben positive Ergebnisse gezeigt.

Griechenland: Petroleumhaltige Stellen wurden in Thracien festgestellt. Die von einer deutschen Firma bei Saloniki vorgenommenen Bohrungen führten zu keinem positiven Resultate.

Italien: Bei der Stadt Gaeta wurden durch Bohrungen Erdöllagen und Braunkohlenlager erschlossen.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*